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会長挨拶 

皆さんこんにちは、10 日は体育の日でした

が、皆さんご存知の通り午前中に北朝鮮の核

実験のニュースが入り、世界中がこの話題で

持ちきりでした。 

北朝鮮問題は拉致をはじめ、色々と問題が

ありますが、皆さんもそれぞれに考えをお持ち

でしょう。私は日本の対応は、まだまだ甘いと

思っております。北朝鮮籍の貨客船「万景峰

号」の入港、そして日本との輸出入、日本は北

朝鮮とお友達でなくても困らない、と私は思う

のですが、勝手に人間を拉致していく国に対

して、もう少し毅然とした態度を示す必要があ

ると考えます。このたびの核実験にしても、世

界中で唯一の被爆国であるわが国が徹底して

抗議すべき問題です。「そのうち、もっと強い

経済制裁を！」なんて言ってる場合ではないと

思います。 

実は 10 日が新聞休刊で、11 日付け朝刊が

休みという日でした。ところが読売は夜の 8 時

ごろ、特別号外を発行し宅配せよとの連絡が

入り、てんやわんやでした。正社員も旅行に出

かけたり、予定が入っていたりで、アルバイトは
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司会 ： 若海兵馬 

編集 ： 黒田幸英 

 

会 次 第 

１．点 鐘 

２．国歌斉唱 及び ロータリーソング （我等の生業） 

３．お客様紹介  

ボーイスカウト埼玉連盟東部東地区委員長 

及び越谷ユネスコクラブ副会長 千野俊一 さま 

   元米山奨学生    安 秀映 さま 

   元子弟交換学生  李 美貞 さま 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

６．お客様挨拶 

７．米山月間 「外部卓話」 安 秀映 さま 

８．事業所創立記念日のお祝い 

９．委員会報告 

１０．医学情報 ： 職業奉仕委員会 

１１．終 鐘 
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せっかくのお休みで召集出来ずなんとか社員

の8割を確保し、読者の90％程に届けました。 

テレビでニュースが流れていて、いまさら新

聞でもないでしょうが、泣く子と新聞社には勝

てません。私自身は間接的ですが、せっかく

の休刊日を台無しにしてくれた、このたびの核

実験に、怒りを覚えましたので一言この問題に

触れさせていただきました。 

 

 

 

幹事報告 

1．増田英樹会員の退会が承認されました。 

2．稲垣勝三会員の出席免除が承認されまし

た。 

3．国際親善旅行がタイから韓国に、2月から 4

月への変更が承認されました。 

4．安養冠岳RC会員の来日受け入れに 10万

円の予算が承認されました。 

5．市民まつり、予算が別紙予算書で承認され

ました。 

6．1500 回記念例会に衆議院議員平沢勝栄

氏を招聘する件、承認されました。 

7．次々年度の会長選出方法を例会で会員に

問うことが承認されました。 

8．18 日の次回例会は夜間振替例会、その次

の 25 日は 22 日の市民祭の振替で休会で

す。時間場所等再確認をしておいてくださ

い。例会場での次の例会は11月1日になり

ます。 

 

 

 

 

事業所創立記念日 

 
（株）ユウアイ          一柳昌利会員 

（財）シルバー人材センター 宇田川芳行会員 

上床会計事務所        上床和秀会員 

プルデンシャル保険（株）  小宮山大介会員 

 

 

お客様挨拶 

 
越谷ユネスコクラブ副会長 千野俊一様 

越谷ユネスコ協会も発足して 6 年目に入りま

した。皆様には、毎年多くのご寄付、ご支援を

頂きましてありがとう御座います。 

 

 

米山月間 ： 米山委員会 

外部卓話者 ： 安 秀映さん（元米山奨学生） 

ご無沙汰しておりました。元米山奨学生であ

る安秀映です。今年 3 月に米山を卒業しまし

た。現在は埼玉県の行田市にある大野建設で

働いております。 
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この場で初めてお目に掛かる方もいらっしゃ

るので自己紹介を簡単にします。私は 1998 年

4 月日本に参りました。最初は東京にあるアジ

ア学生文化会館留学生日本語コース（ABK）

で 2 年間日本語を学び、2000 年度には埼玉

県にある日本工業大学工学部建築学科で 4

年間勉強しました。その後ももう少し建築を学

びたくて 2004 年度から同大学の大学院工学

研究科で建築学を学びました。この大学院で

の2年間は皆様のお蔭様で米山奨学生になり

経済的な面だけではなく、越谷北RCと韓国の

安養冠岳 RC と通訳をする事がきっかけとなり、

民間レベルでの国際交流を学ぶという貴重な

経験をさせて頂きました。 

さて、今日は日本で一人の社会人として例

会に参りました。希望通りに建設会社で現場

監督として働いております。無論、日本で外国

人として現場監督の仕事は思ったより易しくは

ありません。まず、先入観という壁を乗り越えな

ければ成りません。建設現場では皆様ほど学

識や教養そして世界観をもっていない方々が

多いのが現状です。今の会社でも外国人はた

だ私一人だけです。もう一つ建設業界というと

ころは日本の若者だとしても入社して 3年たつ

とその 50％も残らないほどきつい仕事です。

原因は様々ですが、ともかく現場監督の気質

として求められることは頭の良さよりは何があっ

ても前に進むことができる根性です。性格が異

なる多くの人を一つに工程別、時間別に分け

て一つの目標、つまり建物を建てることには人

間力が非常に求められるからです。 それで

弊社では人間力を高める各種の研修が行わ

れています。 

入社して初めての現場は羽生市にある遊技

場でした。9 月からは行田市にある特別養護

老人ホームの現場で働いています。社会でも

ロータリアンとはご縁があり、今のお施主様もロ

ータリアンです。私にとっては皆様に少しでも

恩返しができる機会だと思ってがんばっており

ますが、反面プレッシャーにもなります。 

日本で社会人になって 6 ヶ月が経ちました。

本当に様々なことで考えたり、悩まされたりしま

した。会社という組織について日本という国、

そして世界の中で現在の私等について…。こ

こにいらっしゃる皆様は各分野でのリーダーで

す。一般の人が見れない先を見る経験と判断

力の持ち主です。皆様だけができることが

山々と思います。社会に出て私が感じたことを

一つ申し上げると会社では社員間の話し合い

が非常に大切だということです。 

私がこれからも建設業界で働くかどうかはま

だ断言できませんが、ただ今でもはっきり言え

ることは、2 年前この越谷北 RC の例会場で申

し上げたことと同じです。それはこれから宇宙

時代を迎える子供たちがその目標と夢を容易

に現実化できる基盤をつくりたいということです。

このことはこれからも私にとってはいつまでも変

わらないことです。 

 

委員会報告 

プログラム委員会：鈴木委員長 

次回例会は、越谷コミュニティセンターにて

夜間例会です。18：00 登録開始、18：30 点鐘

です。17：00 より「レストラン グルメハウス」で自

由に食事が出来るように手配済みです。 

社会奉仕委員会：小林委員長 

次の例会は 23 日の市民まつりに振替となり

ます。お間違えに成らない様にして下さい。市

民まつりの為に皆様から沢山の献品をして頂
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きありがとう御座いました。尚当日の市民まつり

の準備にお手伝いできる方は、7:30 に会場へ

お越し下さい。後の方は、8:50までにお越し下

さい。 

会計報告：上床和秀 会計 

7 月・8 月・9 月の 4 半期収支決算報告書を

掲示してあります。一度目を通してください。 

 

 

R 情報・雑誌記事紹介：中村情報委員長 

ロータリーの友、今年の 2 月号に明日から 3

日間で行います炉辺会合のまさに題材であり

ます「クラブ会長・クラブ会長エレクト選出方

法」についての記事が掲載されていましたの

でご紹介いたします。 

 

 

医学情報：職業奉仕委員会：山口委員長 

水銀中毒の恐ろしさは、水俣病や阿賀野川の

水銀汚染事件で十分に知られております。し

かし、水銀による汚染は特定の地域だけでなく、

私達の生活環境に多く存在しています。水銀

を体内に蓄積していない人はいないくらいに

実は身近な存在なのです。水銀中毒というレ

ベルまでの人はいないにしても、水銀の微量

汚染は進んでおり、その毒性からくる問題も指

摘され始めています。たとえば、アトピー性皮

膚炎の一原因としても注目集めておりますし、

水銀中毒と自閉症との症状が似ているところ

から自閉症の一原因という意見もあります。日

本人は魚介類を好んで食す事もあり、他国に

比べ多量の水銀を摂取していると考えられて

います。 

 

 

       

千野俊一様、安 秀映君ようこそ 

                      太田靖彦 

千野俊一様いらっしゃいませ  宮崎敏博 

安 秀映君ようこそ。  石川輝次・安井 晃 

千野俊一様いらっしゃい、安君お久しぶり。

李 美貞さん楽しい帰郷になりましたか 

黒田幸英 

国旗ありがとう、早速掲揚します。 

上床和秀・小宮山大介・宇田川芳行 

過日の結婚祝い、サンキュー   西本好郎 

遅れましたが、結婚祝を頂きました。ありが

とうございました。          若海兵馬 

中日ドラゴンズ、優勝おめでとう 櫻井智之 

前回欠席 

大熊正行・高橋正美・中村義雄・堀野眞孝 

ノーコメント             松井昭夫 

 

 

 

 

出席報告 

会員数            52 名 

出席免除者          5 名 

出席率算出対象者数   47 名 

出席             36 名 

欠席             11 名 

出席率           76.6 ％ 


